



Crece la molestia en el Frente Amplio ahora por las encuestas que eliminaron a De la Madrid

El priista fue eliminado tras el cuestionado proceso de recolección de firmas, pero ya se apuntó para la CDMX. Marco Baños y Alejandra Latapí en la mira.



Fue claro que de poco sirvió el cabildeo de la cúpula del PRI para que dos hombres y dos mujeres (dos priistas y dos panistas) se enfrentaran en la elección primaria del Frente Amplio, [tal y como lo informó esta redacción](#). Sólo tres pasaron a la ronda final.

De acuerdo con los resultados, Xóchitl Gálvez obtuvo el 38.3% de las preferencias en la encuesta que se aplicó en tres mil viviendas y en tres mil cuestionarios vía telefónica, mientras la priista Beatriz Paredes recibió el 26% y el panista Santiago Creel el 20.1%.

Enrique de la Madrid quedó así eliminado, según el guión de los dirigentes partidistas (Alito Moreno, Marko Cortés y Jesús Zambrano) y la cúpula de Va por México (Claudio X. González y Gustavo de Hoyos) que no le permitió renunciar, cuando en un arranque de valentía el hijo del expresidente iba a sumarse a las bajas de Claudia Ruiz Massieu y Alejandro Murat.